

# すべての子どもに愛と健康を。

釧路市医師会看護専門学校



## メッセージ

私たちはお腹がすいたら、食事ができます。  
水道からはきれいな水が出てきて、その水を飲むことができます。  
感染症に対する薬やワクチンを手に入れることができます。  
けれど、世界に目を向けると食事を満足にとれず、きれいな飲み水もなく感染症に脅かされている子どもたちがたくさんいます。

健康は気持ちだけでは保てません。  
健康を保つことができる資源を持つ私たちが、  
健康を脅かされている子どもたちのため、  
健康を保つため少しでも助けになればとの願いを込めて資源と愛をとどけませんか？  
届けましょう！

目標募金額 10,000 円

\*1回でもいいです。ジュースやお茶を買わずに募金しましょう！

期間;令和6年5月27日~5月31日

皆さん宜しく  
お願いします  
(。ω。)/♡



## UNICEF 学校募金に参加しよう♡

みんなで作ろう子どもの権利が守られる世界

## ご協力ありがとうございました



本校の UNICEF 学校募金活動 の趣旨・メッセージである、「すべての子どもに愛と健康を」をご理解・ご賛同いただき、目標額を上回る **10,905 円** が集まりました。

皆様のたくさんのご協力に、感謝いたします。ありがとうございました。愛と健康を届けたい気持ちを形にすることができました。

6月25日(火) UNICEF に募金を送金しました。

♥ は学生の感想です！

♥ 生きること、暮らすことに困難を感じる子どもたちが世界中にたくさんいることを知りました。直接励ますことはできないけど、募金という形で支援できる良い機会となりました。

♥ 貧困について普段深く考えることはありませんでした。募金活動を通して興味を持ちました。募金が私たちと同じ世代の人たちが平等に教育を受け、幸せに暮らせる役に立てればと思います。

♥ わたくしたちの小さな募金活動の取り組みが尊い命を救えることになることはうれしいことです！

♥ UNICEF 募金活動は初めてでした。貴重な体験になりました。今後も活動に参加していきたいと思います。

♥ 募金を送金後、感謝状を UNICEF からいただきました。ご協力いただいた皆さんのおかげです、また、頑張ろうという気持ちになりました。

